

# BIG ISSUE

## Kodim 0816/Sidoarjo Menerima Kunjungan Kerja Danrem 084/BJ

N. Wijanarko - [JATIM.BIGISSUE.ID](http://JATIM.BIGISSUE.ID)

Sep 21, 2022 - 07:08



SIDOARJO.- Komandan Korem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. melanjutkan kunjungan kerja ke Kodim 0816/Sidoarjo. Selasa (20/9/2022).



Rangkaian kegiatan kunjungan kerja Danrem 084/BJ di Kodim 0816/Sidoarjo diawali dengan pemberian santunan kepada anak-anak yatim piatu dan pengarahan kepada seluruh anggota Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0816/Sidoarjo.



Dalam arahnya Danrem 084/Bhaskara Jaya menekankan pentingnya kehati-hatian dalam mengakses media sosial di era Digitalisasi ini, dan setiap orang harus bijak dan cerdas dalam menggunakannya. Karena media sosial akan berpengaruh kepada kepribadian seseorang bahkan kehidupan keluarga.



"Agar seluruh Prajurit, PNS dan Persit harus cerdas dalam bermedsos, karena Medsos berdampak kepada kehidupan sehari-hari, apabila salah menggunakannya maka akan berakibat buruk kepada dirinya sendiri, keluarga dan satuanya". Tegas Danrem

"Hendaknya seluruh prajurit dan PNS selalu membina keharmonisan keluarga dan masing-masing senantiasa berlaku jujur, karena itu adalah sebagai wujud rasa syukur kita kepada Tuhan YME". Lanjut Danrem



Usai pengarahan Danrem melakukan peninjauan ke kampung Pancasila dan pos penanganan stunting dan pos pelayanan Gizi yang berada di desa Rangkah kidul kec. Kota Sidoarjo. Pada kesempatan tersebut Danrem mengungkapkan rasa bangga dan senang dengan terbentuknya kampung pancasila di desa ini, karena ini merupakan wujud perhatian terhadap generasi muda bangsa sehingga menjadi lebih baik dan sejahtera. Pengenalan tentang Pancasila kepada generasi penerus kita, dan mengamalkan Pancasila dalam kehidupan sehari hari, mulai dari tingkat RT, RW dan desa , jika Pancasila betul betul diterapkan, maka akan terjamin wilayah tersebut menjadi aman.

Rangkaian kegiatan di wilayah Sidoarjo dilanjutkan dengan, silaturrohmi bersama Forkopimda kabupaten Sidoarjo, Dalam sambutannya Bupati Sidoarjo yang diwakili oleh wakil Bupati sidoarjo Bapak H Subandi SH mengatakan, "Selamat datang bapak Danrem di kota Sidoarjo, bahwa komunikasi Pemda sidoarjo sangat baik dan harmonis forkopimda berjalan dengan baik, hal ini terlihat dari pelaksanaan TMMD, stunting, Kampung Pancasila yang sudah berjalan dengan baik dan lancar.

Selanjutnya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. mengatakan, "Terimakasih atas sambutannya, Sebagai pejabat baru, saya harus bersilaturahmi dengan forkopimda Sidoarjo. Atas nama Bapak KSAD kepada bupati Sidoarjo saat peletakkan batu pertama makam sono telah disambut dengan meriah dan pada pelaksanaan TMMD yang sukses kami ucapkan trimakasih atas dukungannya."Ucapnya.

"Terima kasih atas sambutannya dan penerimaannya kedepan mudah mudahan hubungan antara Korem dan Pemkab Sidoarjo bisa terjalin tali silaturahmi yang lebih erat lagi, sebagai aparat teritorial harus selalu siap membantu kesulitan rakyat sekitar."Pungkasnya.